•LaJornada

10



## Defensores de *narcos* buscan cargo en el PJ: Fernández Noroña

## GEORGINA SALDIERNA Y ANDREA BECERRIL

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, advirtió ayer que se han detectado candidatos a juzgadores ligados al crimen organizado, por lo que respaldó el acuerdo que alista el Instituto Nacional Electoral (INE) para revisar si los aspirantes están impedidos de competir.

"No está mal la determinación", dijo, al dar a conocer que se ha detectado que algunos defensores de narcotraficantes intentan acceder a un puesto del Poder Judicial. Pero no deberían participar, pues no cumplen con la exigencia constitucional de probidad, subrayó.

Consideró que tal revisión debería ser antes de la elección de junio próximo e insistió en que sería muy desafortunado que un defensor de narcos acreditado o un juez que ha liberado traficantes de drogas se puedan colar.

Al señalamiento de que son los tres poderes del gobierno los que debieron haber hecho dicha evaluación, Fernández Noroña asumió que se les fueron algunos casos en la revisión que hicieron.

Dado lo anterior, dijo que éste es el momento de retirar candidaturas que no cubran el requisito; tampoco son muchas, subrayó, al insistir en que se debe resolver el tema antes de los comicios.

"Yo no veo razón para que se esperen hasta que haya habido el proceso electoral", apuntó el presidente del Senado.

Por lo demás, estimó que el INE va tarde con este acuerdo y que finalmente será el Tribunal Electoral el que determine el fondo del asunto, no del acuerdo, sino de los casos que se presenten.